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今日下沙

昨天，开发区党工委副书记周涛来到浙江大学

（杭州）创新医药研究院、康霖生物科技（杭州）有限

公司、杭州奕安济世生物药业有限公司开展“百千

万”蹲点调研活动。

周涛在调研时指出，政府要树立超前服务意识，

进一步优化投资环境，提高服务质量，为人才企业发

展提供重要支撑。特别要围绕企业关注的重点领

域，做好政策宣讲，强化精准服务，及时协调解决人

才住房、事项审批等各类问题，确保人才既要招得

进、更要留得住。

在杭州奕安济世生物药业有限公司，周涛详细

了解其生产经营情况以及现阶段存在的问题与困

难,并要求相关部门单位认真梳理，加快问题协调对

接。对于公司未来发展，奕安济世相关负责人发言

称，公司不仅注重吸引高层次人才前来就业，更注重

服务人才，“只有服务足够好，人才才愿意长久留下

来。”他说，人才服务保障离不开开发区的大力支持。

作为一家以先进生物生产技术为平台的创新型

生物制药公司，奕安济世设计并运用先进的抗体和

重组蛋白工艺进行研发和生产，通过自主研发的行

业领先的分子设计、流程设计和高集成化生产平台，

研发符合国际质量标准的生物医药，显著加速研发

进程，并大幅降低生产成本。

在浙江大学（杭州）创新医药研究院，周涛特别

了解了精准药靶结构研究中心、纳米药物研发中心、

小分子创新药物研发中心、中药与大健康研究中心、

药物信息和计算生物学中心等五个创新研究中心研

究进展情况并提出了期许。浙江大学（杭州）创新医

药研究院相关负责人对政府的关心和支持表示感

谢，并介绍了创新医药研究院的发展目标。

浙江大学（杭州）创新医药研究院，是由开发区

与浙江大学合作共建的一个科技创新研究平台，依

托浙江大学医药领域的研究力量，开展生物医药的

转化研究，促进已有成果的转化应用，孵化创新型企

业，并利用浙江大学的国际交流资源，加强开发区的

国际合作。

在康霖生物科技（杭州）有限公司，周涛询问了

在研项目情况。该公司专注于以慢病毒为平台的基

因治疗、细胞治疗技术的研发。康霖生物科技（杭

州）有限公司相关负责人介绍了企业所做的努力，并

交流了接下来企业发展思路和模式。

本报记者 钱慧慧

进一步优化投资环境，做好人才服务保障工作

3 月 22 日，开发区党工委副书记、管委会副主

任陈金生前往下沙街道头格社区开展“联百乡结千

村访万户”活动蹲点调研。

座谈中，头格社区负责人介绍了近年来社区发

展情况和下阶段工作计划，提出了社区发展过程中

遇到的瓶颈和难题，并与参加座谈的组织部、国土分

局、建设局、下沙街道、城建中心相关负责人进行了

沟通与交流。

陈金生充分肯定了头格社区去年以来的工作成

绩，特别是 2017 年完成了社区回迁安置任务，为开

发区回迁安置“双清零”画上了圆满句号。他强调，

开展“百千万”活动蹲点调研，就是要走进基层、深入

群众，查找问题、破解难题，对于社区提出的居民交

通出行、留用地开发、社区公共服务配套等问题，开

发区管委会相关部门要第一时间研究、第一时间解

决、第一时间反馈，切切实实为居民群众办实事。

陈金生指出，开发区党工委、管委会高度重视社

区建设发展。围绕建设“下沙新城”和“下沙科技

城”，今年将全面打响项目大推进、环境大提升、改革

大深化等“六大硬仗”，社区发展则是“六大硬仗”中

的重要节点。

针对头格社区下一步的建设发展，陈金生强调：

一是要加快安置房装修和各配套工程建设进度，确

保社区居民在汛期前住进新房。二是从撤村建居社

区过渡到城市型社区的过程中，社区要认真履行服

务居民群众的职责，抓好社区经济的发展，让社区存

量资产最大化，让社区留用地开发利益最大化，让社

区居民真正得到实惠。三是历经征地拆迁、安置过

渡阶段后，头格社区正处于安置后各种问题的化解

期，各相关部门要做好回迁安置后续工作，落实好社

区周边道路交通、便民服务中心、老年活动室、医务

室等配套设施的建设和改造工作，为社区居民创造

美好生活。四是要加强基层党组织建设，改善社区

党员干部队伍结构，以党建引领社区发展，充分发挥

党员在社区事务中的先锋模范作用。

本报记者 杨渐

做好回迁安置后续工作，确保居民早日住进新居做好回迁安置后续工作，确保居民早日住进新居

3 月 22 日，开发区党工委委员、管委会副主任

郝大龙前往下沙街道中沙社区开展“联百乡结千村

访万户”蹲点调研活动，听取中沙社区工作汇报、了

解下阶段工作安排，并与党员代表、居民小组长、居

民代表座谈交流，征询相关意见建议。

在听取了社区近年来发展情况和下阶段工作计

划汇报后，郝大龙充分肯定了中沙社区在开发区多

年发展历程中所作出的贡献。他强调，开展“百千

万”调研活动是当前一项重点工作，要深刻认识“百

千万”调研活动的丰富内涵和重要意义，围绕“突出

初心使命、突出‘六大硬仗’、突出矛盾化解、突出问

题解决、突出基层创新”的任务要求，进一步补短板、

访民情、解难题、化矛盾、促和谐；要以“百千万”调研

活动为载体，开展党的十九大精神和习近平新时代

中国特色社会主义思想的宣讲，积极查找基层“四

风”问题，密切联系干群关系；要坚持“以人民为中

心”思想，对于群众密切相关的问题、诉求、建议，要

及时汇总梳理，做到“民有所呼，我有所应”；在“百千

万”调研持续深入开展过程中，党员干部要走进基

层、深入群众，真正做到摸清底数、理清思路，从而真

正破解发展难题；要围绕开发区“双城”建设和“六大

硬仗”部署要求，统筹推进、上下联动，抓好各项工作

的落实。

对于座谈中，党员代表、居民小组长、居民代

表们提出的关于留用地开发、停车位不足、监控覆

盖率低、小区房屋墙皮脱落以及电梯故障率高等

方面的问题，郝大龙要求相关部门要认真排查梳

理，加快问题协调对接，切实解决一批群众反映的

实际问题。

本报记者 杨渐
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为扎实推进“联百乡结千村访万户”蹲点调研活动深化开展，开发区各部门科学谋划、精心组织、务

求实效，各级领导干部以上率下、形成示范，一级带着一级干、一级做给一级看，力求在解决问题、推动工

作中转变作风、提升能力，通过大调研推进大落实、促进新发展。

本报开设“深化‘百千万’活动，打赢‘六大硬仗’”栏目，聚焦各部门“摸实情、办事情、建真情”的点滴

细节，将蹲点调研活动精神落到实处，为打赢“六大硬仗”、加快推进“双城”建设打下坚实基础。

开发区领导走进基层
开展“百千万”活动蹲点调研


